

locale

Les champions de la région à l'épée vont en découdre



Depuis sa création en 2016, l'Esclime Pays de Lunel (EPL) n'a eu de cesse de développer cette discipline dans le Lunellois et au-delà. Après une première phase d'initiation, le club s'est résolument inscrit dans le projet de former des compétiteurs et d'organiser des manifestations.

Pour la première fois ces samedi 15 et dimanche 16 avril, l'EPL recevra à la halle Alain-le-Hétet une compétition régionale à l'épée. « Nous avons déjà organisé un premier tournoi vétéran en 2018. Cette compétition régionale est la première depuis la crise sanitaire et c'est aussi la première fois à ce niveau. Le projet compétition existe depuis toujours au club mais depuis le début de cette saison, nous y avons mis les moyens et les ressources », explique David Maillard, dirigeant.

Une compétition en six tournois sur deux jours

Au total, 90 tireurs de toute l'Occitanie sont attendus à la halle. Ce circuit régional open accueillera les catégories moins de 13 ans (M13) à seniors féminines, mais aussi les M13 masculins. Parmi eux, 15 Lunellois ont chacun leur objectif. Plus particulièrement en M13, Claire Richaud qui a réalisé une saison sans faute vise encore la première place. Son homologue masculin Engueran Soulairol, qui est 2e dans le circuit, aura peut-être enfin l'occasion de battre son concurrent direct, Ilyan Casado.

En M20, Inès Benabed, qui ne compte que trois années de pratique, a déjà performé en étant surclassée. Elle tirera pour la première fois dans sa catégorie. Pour finir, Maxine Caseiro (senior) a déjà créé la surprise à Ramonville où elle a décroché la médaille d'argent. Elle a toutes les chances d'accéder au podium.

La compétition est organisée en six tournois sur deux jours avec tours de poule, puis tableaux d'élimination directe suivis des finales par catégorie. Le programme est organisé de manière à ce que les tireurs puissent intervenir dans leur catégorie et en surclassement. Ainsi, ce samedi, les M13, M17 et seniors seront les premiers sur piste. Dimanche, ce sera le tour des M15 et M20.

L'Escrime Pays de Lunel organise une compétition régionale open à l'épée. Ces samedi 15 et dimanche 16 avril, de 10 h 30 à 17 h, à la halle Alain-le-Hétet.

Magda Zahedi

redac.lunel@midilibre.com

Magda Zahedi